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宇治市教育委員会定例会会議録 
 

日 時  令和６年６月２６日（水） 午後７時１５分 開議 

 

場 所  宇治市役所 ６０２会議室 

 

会 議 日 程 

 

日程第１  会議録署名委員の指名について 

日程第２  報告 

 

会議に付した事項 会議日程に同じ 

 

出席者 

 （教育委員） 

  教育長職務代理者  加賀爪  毅 

委      員  中 筋 斉 子 

委      員  小 山 栄 子 

委      員  左  聡一郎 

 

（出席職員職氏名） 

  教 育 部 長  福 井 康 晴    教 育 部 副 部 長  川 崎 吉 隆 

  教育支援センター長  武 田 義 博    教 育 総 務 課 長  柯  慈 樹 

  学 校 管 理 課 長  吉田健一郎    学 校 教 育 課 長  安 留 岳 宣 

  学校管理課副課長  宮 山 博 輝    学校教育課副課長  天花寺  裕  

  学校教育課総括指導主事  葛 山  雅 

 

（書記職員職氏名） 

  教育総務課企画庶務係長  稲 垣 大 祐    教育総務課主査  北 池 顕 子 

 

 

開       会  （午後７時１５分） 

 

○開会宣言 教育長より欠席の申し出があったため、地方教育行政の組織及び運営に関す 

る法律第１３条第２項の規定に基づき、教育長職務代理者が６月教育委員会 

定例会会議の開会を宣言する。 
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○日程第１ 会議録署名委員の指名について 

教育長職務代理者から宇治市教育委員会会議規則第１３条第３項の規定に

より、左委員を指名する。 

 

○日程第２ 報告 

      （１）令和６年６月市議会定例会 

      （２）文教・福祉常任委員会（令和６年６月１９日）について 

      （３）令和７年度宇治市笠取小学校特認入学希望者の募集について 

      （４）宇治市小中一貫教育推進協議会について 

      （５）「要望書」等について 

      （６）宇治市教育委員会後援事業について 

  

      以上６件を報告する。 

 

（１）令和６年６月市議会定例会 

   ［一般質問］ ６月２０日・２１日・２４日 

質問議員・・・ １４名 （うち教育委員会関係 ８名） 

［説 明］ 

   ①加勢 京子 議員 

〇いじめ監察課設置について 

②藤田 智晴 議員 

〇教育環境の整備について 

・タブレットの持ち帰りについて 

・児童生徒の通学荷物重量への対応について 

③坂本 優子 議員 

〇公民館について 

・「生涯学習の推進に向けて（案）」について 

・宇治公民館を再建しない理由について 

④徳永 未来 議員 

〇教育について 

・不登校児童・生徒について 

・学校給食について 

⑤大河 直幸 議員 

〇大阪・関西万博について 

・校外学習での生徒・児童の参加 

⑥角谷 陽平 議員 

〇行政による適切な医療・健康情報の発信 

・オーガニック給食について 
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〇自治体ＤＸ 

・データ活用による学力向上について 

⑦西川 康史 議員 

〇スポーツ振興について 

・学校開放について 

・スポーツ振興の今後の展望について 

⑧稲吉 道夫 議員 

〇教育について 

・西小倉地域小中一貫校について 

 

（２）文教・福祉常任委員会（令和６年６月１９日）について 

 ［説 明］ 

① 議案第４６号 財産取得するについて 

○渡辺 浩司 委員 

 ・今回の契約金額、取得金額と当初の予算額が乖離している状況について。 

 ・予算額と取得金額の差額の予算執行について。 

 ・基本設計や詳細設計の時期について。 

 ・今後の工程、土壌汚染調査、土壌改良について。 

 ・杭や土地改良について。 

 ・準備工の外構整備や配送時のカーブミラーの設置の時期等について。 

 ・配送車両について。 

 ・完成後の運営手法の検討状況について。 

 ・交通対策や搬出入のルート、安全対策について。 

 ・市調理師との意見交換会の実施状況について。 

 ・今回 1階の現在の検討状況の図面が示されたが、二階の図面について。 

      ○谷上 晴彦 委員 

    ・予算額と入札額との違いについて。 

    ・２回目の見積り額の考え方、契約額の約１億６千万円の根拠について。 

    ・地下埋設物の対応、撤去費用について。 

    ・センター給食となる学校給食の提供は、現在の小学校と同水準で提供するのか。 

    ・センターでの従業者の運用人数等について。 

    ・アレルギー食の対応について。 

    ・給食運搬車両と学校内での児童生徒の動線との安全対策等について。 

   ○西川 美代子 委員 

    ・給食センターの中の構造として、自動扉にしている状況等について。 

    ・災害時の対応として、調理設備が使用できなくなった場合や釜等の準備につい 

て。 
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   ○真田 敦史 委員 

    ・準備工事の時間帯や工事車両について。 

    ・基本設計や詳細設計等の時期について。 

    ・令和８年４月の提供開始の時期が、教職員の人事異動のタイミングであること 

によるリスクのマネジメントあるいはスケジュールのマネジメント、中学校と 

の現場の調整状況について。 

   ○宮本 繁夫 委員 

    ・今回の契約額の積算の根拠について。 

    ・不動産鑑定士を１者にした理由と算出根拠等について。 

    ・基本設計について。 

・従業員５０人程度といった場合の法令等について。 

    ・駐車場の台数について。 

    ・アレルギー対応の人数や献立について。 

    ・工事での土砂の搬出入はあるのか。 

   ※採決の結果、賛成委員多数で文教・福祉常任委員会では可決すべきものと決する。

なお、６月２４日開催の宇治市議会定例会本会議において可決いただいた。 

         

（３）令和７年度宇治市笠取小学校特認入学希望者の募集について 

 ［説 明］ 

   令和７年度の募集人員は新１年生に限り、３名を予定している。応募資格は記載の 

とおり。募集期間は令和６年１０月１７日（木）から１１月２２日（金）まで、募集 

開始の初日１０月１７日には笠取小学校において、説明会を兼ねて授業参観や学校見 

学を行う予定としている。応募者多数の場合には１１月２９日（金）に抽選を行う。 

募集に当たり、８月１５日号の市政だよりに募集記事を掲載予定である。 

   資料の裏面に参考の数値を記載している。上の表が令和６年５月１日現在の児童数 

である。現在の児童数は地元児童２名、特認児童１６名の合計１８名で、うち今年度 

末に特認児童１名が卒業する見込みとなっている。下の表は５月１日現在の地元児童 

の推計である。令和７年度は地元児童の入学予定者が１名の予定で、在学中の２名と 

あわせ、３名が在学する予定である。 

今年度の特認制度の募集により特認児童が３名入学すると、令和７年４月の笠取小 

学校の児童数は、地元児童３名と特認児童１８名の合計２１名となる見込みである。 

 

［質 疑］ 

  [委 員]「宇治市笠取小学校地元児童数推計」表の「学齢」の見方について教えて 

ほしい。 

   [事務局]「学齢」は現在の年齢が例えば「３歳児」のお子さんであれば、「令和９年 

度」に入学し、その時点での各学年の児童数を示している。 
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（４）宇治市小中一貫教育推進協議会について 

 ［説 明］  

  本協議会は、小中一貫教育を総合的に推進する目的で平成２０年４月に設置した。 

委員は昨年度に引き続き、学識経験者は、京都教育大学 榊原 禎宏 教授、地域関係 

団体からは、青少年健全育成協議会 蔀 正永 様 、西川 千香子 様、学校運営協議会 

委員の中から、今年度新たに 久世谷 幸治 様 に就任していただいた。保護者関係は、 

宇治市連合育友会 青木 英明 会長、今年度新たに 前畑 臣吾 副会長に、また学校関 

係では、今年度新たに 宇治市校長会長 渡邉 和孝 菟道小学校長、今年度新たに 宇 

治市中学校長会長 林口 泰之 木幡中学校長、そして引き続き、西小倉中学校ブロッ 

クラーニングコーディネーター 西尾 直樹 西小倉中学校教諭にお願いした。 

今年度の活動は、小中一貫教育の取組全般の進行管理を目的として、年３回の協議 

会ならびに中学校ブロックの特色ある取組について、視察等を予定している。また、

協議会では宇治市小中一貫教育の検証についても行っていく。 

 

［質 疑］ なし 

 

（５）「要望書」等について 

 ［説 明］ 

京都府宇治久世歯科医師会、宇治久世学校歯科医会から「要望書」の提出があった。 

 

 ［質 疑］ なし 

   

（６）宇治市教育委員会後援事業について 

 ［説 明］ 

   宇治市学校給食研究会主催の「宇治市学校給食研究会第４１回夏季研究会」ほか

１２件、計１３件の事業について後援を承認した。 

 

 ［質 疑］ 

   [委 員]「ティーボール教室」という事業があるが、ティーボールとはどのような 

競技なのか。 

   [事務局] 最近は小学校でも行っている競技で、バッティングティーというポールの

上にボールを置き、それを打ってあとは野球のようにベースに向かって走

って得点するという、野球型のスポーツである。 

 

○閉会宣言 教育長職務代理者が６月教育委員会定例会の閉会を宣言する。 

 

閉       会  （午後７時３５分） 


